

## Lanza campaña para incentivar la asistencia escolar en Los Lagos

● La Fundación Familias Primero y Artel lanzaron la campaña “¡Viva Chile, Viva la Asistencia!” para fomentar la asistencia escolar en niños de 4 a 6 años en comunas del sur del país. Inspirada en la película “Intensamente 2”, la iniciativa de

este año incorpora un enfoque emocional.

La propuesta invita a las familias a registrar los sentimientos de sus hijos para así reforzar el valor de la rutina diaria y la importancia de asistir a clases. El objetivo principal es promover la asistencia y permanencia en la educación parvularia, vinculando la gestión de las emociones con la experiencia educativa para combatir el ausentismo crónico. ☞

